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学校教育目標 「自立 ・ 協働 ・ 創造」

◎学校評価アンケート結果概要◎2024年(令和6年)をより良い年に
～ 協力ありがとうございました ～

生徒、そして保護者のみなさんに毎年協力のお願い

をしています学校評価アンケートの速報を下記にてお

知らせします。分析等の入ったものにつきましては、

3学期に入ってあらためて配布いたします。 �

また、2月に開催される「開かれた学校づくり推進

委員会･学校運営協議会｣で､地域のみなさんにもその

内容を説明し、その上で評価もしていただくことにな

ります。

2023年・令和5年も残りわずかとなりました。

保護者・地域の皆様方には、いつも学校の教育活動に

対して、ご理解．ご協力をいただきありがとうござい

ました。おかげさまで、生徒たちと共に、学習や部活

動、学校行事等いろいろなことに元気に取り組むこと

ができた1年でした。

新年におきましても、どうかよろしくお願いします。

今 ｜保醗

＝－－1雨�ﾁﾋ捷琳申諏凰争誕覗9荻'

|9LM子と鱒掌躍遜ﾆﾖ跳n$"

ﾁﾋ“"上天縄目顎,“蕊窪,n," |"
隻蝉溌諏廻““蕊蕊露顕"軸|池

｜”ﾁﾋも緯力誼上しn'W

｜“誕争静穏n!5

子“掌鯲繼‘ﾙｰﾙ漬Mﾏﾅｰ歓蝿“’19邸
一一�－－1耐�ﾁﾋも頒醗鶴に罐腕車鯛肌n,"

一�一�－－1凧子ど翰壁禰鼠弱艶恢§凝鐘い鮒

羅華恥騰唯に裁愈趣鎚”§’｜”
｜雨�潅誠識料蝿鋳鐸圃蝿子蝿く，鯛ツ

ー－－ルーI凧齢鋺謂綱目､蕊.嬬雨､儲漁輌礎

掌測7雛二子鵡鋪“蹴鍜通""a" | 9L7%
昇i鰔酔蝿'雨亙

塗

/／

型
嘩
一
辿
皿
郵
一
“

◎後期生徒会執行部が決まりました！
子ﾋ撚阿”とつ総§胃顎式諏謡鍵ﾌn'"3年生が中心の前期生徒会執行部から、後期の執行

部へ引き継ぐための生徒会役員選挙が実施され、新し

い執行部が次のように決まりました。

当面は、前期執行部のみなさんにも協力してもらい

ながら、1カ月後には新執行部として自立して活動で

きるように頑張ってほしいと期待しています。

前期執行部のみなさん、本当にお疲れ様でした。今

年もあなたたちのいろいろな活動のおかげで、学校全

体が落ち着いた雰囲気の中で生活することができまし

た。これまでの良き伝統を引き継ぎながら、自分たち

ならではの取組も交えて、本当に一生懸命がんばって

くれました。ありがとうございました。

みなさんの姿は、新執行部にもしっかりと映り、み

なさんの積み重ねてくれた土台の上で、もうひとつあ

らたな歴史を積み重ねてくれるものと願っています。

新執行部のみなさん、頑張って下さい！

○生徒会長 松浦果鈴さん

○2年生執行部員 中野心月さん、山本実穂さん

安田光来さん、宮添穂垂さん

○1年生執行部員 大島 響さん、八幡彪牙さん

躯学静穏n!5

\ども頒鯲感に窪は丁寧鯛風、,瀞 篭胤函
唖
國
國
認

鼠4％
■■■■■■■■■■■

6L%

紅砿

迩
迦
噸 ｜I

◎3学期始業式の日程
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◎お世話になりました

この12月の人事異動（退職・昇任･任期切れ等）に

より、次のように異動がありましたのでお知らせいた

します。

保護者・地域のみなさま、大変お世話になりました。

ありがとうございました。また、今後もどうかよろし

くお願いします。

校長 斧川哲也 → 退職（土佐清水市教育委員会へ）

教頭 門田直子 → 1月より本校校長に昇任

講師 中野こずえ→ 1月より本校教頭職務代理

識師 西澤拓真 → 1月より須崎市の学校へ

★アルミ缶回収へご協力ください★

学校プール西側（道路端フェンスの内側）に「アルミ

缶回収場所」を設置しています。以前は体育館南側の職

員駐車場でしたが､高校建設工事の関係で移転していま

す。これによる収益は、PTA特別会計に入り、生徒に

とって必要なものを購入するために活用させていただ

きます。ご協力をよろしくお願いします。

ジョン万スピリッツ 【チャレンジ・決断．決してあきらめない】


